



No 241

Le 19 octobre 1990

L'AMBASSADE DU CANADA AU KOWEÏT SUSPEND SES ACTIVITÉS

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que les activités de l'ambassade du Canada au Koweït étaient suspendues et que les employés canadiens qui s'y trouvaient encore seraient mutés à Bagdad. Le Canada compte ainsi parmi les derniers pays à suspendre les activités de leur ambassade au Koweït.

"Au nom de tous les Canadiens, je tiens à louer les employés de l'ambassade du Canada au Koweït pour les efforts infatigables qu'ils ont faits pour aider nos nationaux dans des conditions extrêmement difficiles. Le dévouement dont ils ont fait preuve est dans la plus pure tradition du service extérieur canadien. Comme leurs provisions sont presque épuisées, ils ne peuvent plus rester sans mettre leur santé en danger", a dit M. Clark.

M. Clark a fait remarquer que l'Ambassade n'était pas officiellement fermée. Bien que les grilles soient verrouillées, les activités ne sont suspendues que temporairement du fait de la situation actuelle. Le gouvernement canadien a engagé au Koweït un gardien qui sera chargé de surveiller les lieux.

.../2